

Liebe VdK Mitglieder

Eine Bitte, um Zeit Geld und Umwelt zu schonen haben wir folgendes Anliegen:
Der Versand der Einladungen auf Papier und deren Versand per Post oder per Verteilung wird immer teurer und ist relativ aufwendig.

Momentan versenden wir unseren 140 Mitglieder im OV Dittishausen circa 45 Einladungen per Mail, 32 werden im Ort verteilt und 41 werden mit der Post versendet. Gesamt 118 Einladungen für 140 Mitglieder (kommt daher, dass einige Paare natürlich nur eine Einladung erhalten).
Momentan sind die Kosten für Post und Verteilversand für Umschlag, Papier, Druckerpatronen, Klebe- Etiketten und Briefporto der Post bei knapp 100 € pro Einladung.

Falls ihr eine Mailadresse habt, und diese auch nutzt, wäre es für uns viel einfacher Euch die Einladungen per Mail zu senden. Die Einladungen per Mail gehen in der Regel in einem PDF-Format raus. Falls das allerdings bei Euch zum Problem wird, bekommt ihr natürlich auch weiterhin die Einladung per Post oder Verteiler denn wichtig ist nur, dass ihr die Einladungen überhaupt bekommt.

Dann habe ich noch ein weiteres Anliegen, das meine Person betrifft. Da ich ein „Zugezogener“ bin aber nun schon vier Monate amtierender Vorstand vom VdK und mich auch schon vier Mal bei verschiedenen Veranstaltungen vorgestellt habe, kommen immer noch Rückfragen, wer ist denn der überhaupt. Hier die Antwort :

Ich bin geboren und aufgewachsen in Bräunlingen, bin 64 Jahre alt, und habe aber seit 1978 im „Exil“ in Kiel, Heilbronn, Kempten, Gütenbach und Neustadt gelebt. Seit 3 Jahren wohne ich mit Renate nun im Alemannenweg in Dittishausen. Wir sind beide seit 01. Januar diesen Jahres Rentner und es gefällt uns sehr gut hier.



Und zu guter Letzt möchte ich noch einmal an unser Grillfest erinnern. Bitte meldet Euch an es ist kostenlos aber Kuchen und, oder Salate werden gerne entgegengenommen. Die Einladung kam zusammen mit der Einladung zum Tagesausflug Wilhelma.

Es grüßt euch alle

Martin Bihler Vorstand VdK OV Dittishausen 😊